



UNIVERSIDAD
DE PLAYA ANCHA
DE CIENCIAS DE LA EDUCACION
VALPARAISO

93/23542

ARCHIVO

VALPARAISO, 16 de noviembre de 1993.

**EXCELENTISIMO SEÑOR
PATRICIO AYLWIN A.
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE
SANTIAGO.-**

Excelentísimo señor Presidente:

Tengo el agrado de enviar a Ud. el texto de la declaración pública entregada en el día de hoy a los medios de comunicación social por cuya virtud esta Casa de Estudios brinda su más decidido apoyo al proyecto vial denominado: **"acceso sur de Valparaíso"**.

La Universidad que represento estima que iniciativas de esta naturaleza constituyen respuestas reales a los problemas de la ciudad y a los requerimientos que demanda el desarrollo regional.

Excelentísimo señor Presidente, esta Rectoría agradece a Ud. encarecidamente las gestiones que pueda realizar para concretar tan anhelada posibilidad de progreso para los habitantes de esta zona.

Lo saluda con la mayor consideración
y respeto


~~NORMAN CORTES LARRIEU~~
RECTOR

NCL/ddl.



UNIVERSIDAD
DE PLAYA ANCHA
DE CIENCIAS DE LA EDUCACION
VALPARAISO

DECLARACION PUBLICA

UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA DE CIENCIAS DE LA EDUCACION APOYA INICIATIVA VIAL PARA VALPARAISO.

La Universidad de Playa Ancha de Ciencias de la Educación de Valparaíso, consciente de los requerimientos que demanda el desarrollo regional, se hace un deber en manifestar a la opinión pública su más resuelto apoyo a las gestiones llevadas a cabo por la Ilustre Municipalidad de Valparaíso, tendentes a impulsar el proyecto de desarrollo vial denominado "acceso sur de Valparaíso".

La Universidad tiene la más absoluta certeza de que la concreción de la referida iniciativa constituye un factor ineludible para el progreso de la ciudad de Valparaíso, la región y el país entero. La ejecución de una obra de esta envergadura, anhelada por muchos años, permitirá acrecentar la integración regional, uniendo áreas geográficas hasta hoy lejanas no en distancias, sino en tiempo, considerando el actual trazado caminero; impulsará también el desarrollo de localidades que se encuentran virtualmente aisladas por estar emplazada en zonas de difícil acceso; incrementará el tráfico comercial, uniendo centros de producción agrícola e industrial con los puertos de la región; descongestionará, por último, el tránsito vehicular por las rutas en uso, etc.

Desde la perspectiva cultural, la iniciativa permitirá incrementar el influjo de las Universidades de Valparaíso en el desarrollo de la región, posibilitando que su acción educativa se irradie en una zona extensa y poblada que hasta ahora se ha visto privada de gozar íntegramente de los beneficios que implica la Educación Superior.

Hacemos un ferviente llamado a las Autoridades Nacionales para que apoyen este proyecto que sin duda constituye una palanca para el desarrollo social y económico de nuestra región.



NORMAN CORTES LARRIEU
RECTOR

Valparaíso, 16 de noviembre de 1993.